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Mit dem traditionellen Neujahrsempfang startete die SV

Arnum am Sonntag ins Jahr 2025. Mehr als 60 geladene

Gäste aus den Nachbarvereinen, Kommunalpolitik und

Stadtgesellschaft konnte der 1. Vorsitzende Harald Gries

zum Jahresauftakt begrüßen, darunter zahlreichen

Aktiven aus allen Sparten des Vereins Bürgermeister

Jan Dingeldey, Ellen Leinemann von der

Friedenskirchengemeinde Arnum und Ortsbrandmeister

Frank Boßdorf.In seiner Begrüßung blickte Gries auf ein

erfolgreiches Jahr 2024 zurück: Mit aktuell 2061

Mitgliedern ist die Sportliche Vereinigung weiter der

größte Verein der Stadt Hemmingen. Das entspricht

einem Mitgliederwachstum von rund 14 Prozent, in

einigen Sparten gibt es derzeit sogar Wartelisten, weil

zum Beispiel die Schwimmsparte nur begrenzte Wasserzeiten im Büntebad hat und in der Fußballsparte wie auch in

anderen Sparten noch Übungsleiter gesucht werden.Die Fußballsparte ist gleichzeitig auch die aktuell größte Sparte im

Verein, die u.a. mit der Herbstmeisterschaft der 1. Herren-Mannschaft in der Bezirksliga auf ein sehr erfolgreiches Jahr

zurückblicken kann. Auch die wachsende Jugendabteilung der Tischtennis-Sparte gehörte zu den Highlights des

vergangenen Jahres.In seinem Grußwort bedankte sich Bürgermeister Jan Dingeldey ganz besonders für das ehrenamtliche

Engagement in den Sportvereinen und die Arbeit die dort für die Stadtgesellschaft geleistet wird. Anders als in den Vorjahren

konnte Dingeldey in diesem Jahr bereits auf die Projekte für die Jahre 2025 und 2026 eingehen, die von der Stadt im neuen

Doppelhaushalt gefördert werden, da der Rat diesen bereits auf der Dezembersitzung verabschiedet hatte. Für die SV

Arnum stehen die Installation einer Beregnungsanlage auf dem B-Platz, die Erneuerung der Laufbahn, die Anschaffung

neuer Rasenmäher, der Bau einer Photovoltaikanlage auf dem Vereinsheim der Tennissparte sowie die Anlage von

Ganzjahres-Tennisplätzen auf dem Programm.Außerdem werde in diesem Jahr der erste Spatenstich für die neue

Mehrzweckhalle in Harkenbleck stattfinden. Der SV Harkenbleck bietet sein Sportprogramm seit dem Brand der alten Halle

aktuell noch bei den Nachbarvereinen, unter anderem bei der SV Arnum, an. Darüber hinaus habe das Land für 2025

endlich die Sanierung der L389 angekündigt, damit sei auch eine Verbesserung der Querung zwischen Freibad und

Sportverein verbunden. Hier werde er sich außerdem für eine Tempo-30-Regelung einsetzen, da ihm die schwierige

Verkehrssituation am Ortseingang mit vielen querenden Kindern und Jugendlichen persönlich bekannt sei.
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